

NOTE AUX RÉDACTIONS

Dévoilement des portraits de nos compatriotes otages en Iran, Mardi 25 mars 2025 à 12h30

Mme Yaël Braun-Pivet, Présidente de l'Assemblée nationale, se réjouit de la libération d'Olivier Grondeau, otage en Iran pendant plus de deux ans.

Alors que deux de nos compatriotes, **Cécile Kohler et Jacques Paris, sont toujours détenus en Iran**, elle procédera au dévoilement de leurs portraits sur les grilles de l'Assemblée nationale.

Le dévoilement se déroulera en présence de leurs familles, des comités de soutien, ainsi que de députés, dont **Mme Ayda Hadizadeh**, Présidente du groupe d'amitié France-Iran.

Cette initiative vise à rappeler la détention arbitraire de nos concitoyens dans des conditions indignes depuis plus de deux ans et à exprimer la solidarité de la représentation nationale à leur égard. **Par cet acte, l'Assemblée nationale réaffirme son engagement en faveur de leur libération immédiate et de leur retour en France.**

PROGRAMME PRÉVISIONNEL :

Accréditations presse obligatoires à l'adresse suivante : presse.presidence@assemblee-nationale.fr

Mardi 25 mars 2025

- 12h00 **Entretien avec les familles des otages**
Séquence fermée à la presse
- 12h30 **Dévoilement des portraits**
Adresse : Grilles de l'Assemblée nationale
Toute presse accréditée